

スクラム

日光市立今市第三小学校

第5学年だより

H26. 11. 12

NO. 9

11月

学校の周りの木々も赤や黄色に色づきはじめました。朝晩と日中の寒暖差が大きくなったせいか、教室では風邪を引いている子が多いようです。健康に気をつけて、実りのある秋になるようにがんばっていきたいと思います。

先日の学習発表会では、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様にお越しくださいましてありがとうございました。子ども達は、本番に向けて毎日一生懸命、練習に励んできました。緊張しながらもお客様の前でがんばったことで、達成感や充実感を味わえたことと思います。

臨海自然教室、学習発表会と2つの大きな行事を終えて、子どもたちも少したくましくなったように思います。これからは、2学期の学習のまとめに向けて、落ち着いて学習に取り組んでいきたいと思います。

11月の行事予定

5日(水)	学習発表会・感謝の会
7日(金)	今市ブロック音楽祭
10日(月)	短日日課 (12月20日まで)
17日(月)	教育相談週間
20日(木)	5年社会科見学
21日(金)	授業参観・バザー
25日(火)	校内読書週間
26日(水)	全校集会
12/3(水)	時間走・持久走

11月の学習予定

国語	天気を予想する
社会	わたしたちのくらしと情報
算数	分数のたし算とひき算
理科	流れる水のはたらき もののとけ方
音楽	曲想を味わおう
図工	版画
家庭	作っておいしく食べよう
体育	ボール運動
英語	アルファベットに親しもう
総合	日光の環境

おしゃべりは楽しいけれど…

おしゃべりをしている人を見ると、とても楽しそうです。人は、お話をしているいろいろなことを覚えます。友達ともっと仲良くなることもあります。ですから、おしゃべりは絶対にいけないことではありません。お話をするのが好きな子どもを見ていると、明るく元気で、何かに夢中になれる子どもが多いようです。そして、自分の考えを割合はっきり言える子どもです。そういうよい面を持っています。

しかし、勉強時間や授業中は必要なこと以外のおしゃべりはしてはいけません。

第一の理由は、自分が損をするからです。例えば、急ぎの連絡や明日の持ち物を先生や友達が話しているのを聞いてないと困ります。(最近では、それを困ると感じない子どもが増えているので、私達は困っていますが…)

二番目の理由は、友達に迷惑をかけているということです。「〇〇君がおしゃべりをしている大切な連絡が聞こえなかった。」というのでは困ります。

三つ目の理由は、我慢できない人になってしまうかもしれないということです。「ここは、今は、おしゃべりはいけないのだ。じっと聞かなければいけないのだ。」と、自分の気持ちを抑えることができないのでは困ります。けじめのない生活をしていては、自分を伸ばすことができません。

子どもたちは、よい力をもっています。その力を出さない、伸ばさないのは、もったいないことです。今はお話をしてよい時間か、いけない時間かを自分で考えて生活できる子になってほしいと思います。